

# Wertvolles LUKOIL Sponsoring

**Das Unternehmen engagiert sich umfangreich bei Kultur-Events als auch in der Jugendarbeit.**

LUKOIL ist eines der weltweit größten privaten Unternehmen zur Förderung von Erdöl und Gas und deren Verfeinerung. Seit mehr als 20 Jahren investiert das Unternehmen in den Standort Österreich. Der Fokus liegt auf Wien. Hier befinden sich sowohl die Europa-Zentrale von LUKOIL Lubricants als auch der LUKOIL International-Standort. LUKOIL Österreich sieht seine Verantwortung als global agierendes Unternehmen hierzulande im Kultur-Sponsoring sowie in der Jugendarbeit. Das 12. Wiener Hafen Open Air sowie der Bundesfeuerwehrjugendleistungsbeiwerb sind nur Teil eines breiten Engagements.

„Wir setzen gezielt auf die Vernetzung und Zusammenarbeit mit österreichischen Partnern. Neben unserem Engagement in zahlreiche Integrationsprojekte ist es auch die heimische Kunst- und Kultur-Szene, die wir unterstützen. Hinzu kommen Integrationsprojekte und Mentoringprojekte sowie Jugendarbeit. Der Bundesfeuerwehrjugendleistungsbeiwerb ist ein herausragendes Beispiel.“, so Alexander Matytsyn, CEO LUKOIL International. „Hier wird unglaubliche Arbeit geleistet. Alle Beteiligten investieren immens viel Zeit und sind mit vollem Einsatz mit dabei – das oft ehrenamtlich.“

**Barrierefreies Hafen Open Air**  
Beim diesjährigen Hafen Open Air hat LUKOIL auch dieses Jahr wieder gemeinsam mit dem langjährigen Partner „Club behinderter Menschen und ihrer



**Beim Hafen Open Air** konnte der „Club behinderter Menschen und ihrer Freunde“ die Top-Acts hautnah erleben.

Foto: Pawel Gruszkiewicz

Freunde“ (CBMF) zusammengearbeitet. Um auch diesem Personenkreis eine barrierefreie Teilnahme des „Hafen Open Airs“ zu ermöglichen, wurde wieder direkt vor der Bühne ein geschützter und mit Rollstühlen gut befahrbarer Bereich eingerichtet. So konnten die Mitglieder des CBMF die Top-Acts hautnah und

geschützt verfolgen. „Unsere langjährige Partnerschaft mit LUKOIL International zeigt, dass nicht nur wirtschaftliche Kompetenz, sondern ebenso gesellschaftliche und soziale Verantwortung wesentliche Eckpfeiler der Firmenphilosophie von LUKOIL sind.“, so CBMF-Präsident Klaus Widl.

WERBUNG